

新人大会 都ベスト16

10月29日(日)より、高体連が主催する新人大会兼全国選抜大会が行われました。本校ソフトボール部は支部予選を勝ち抜き、都大会出場となりました。都大会1回戦では、私学選手権大会、私学新人大会でベスト8の成績を残した強豪校の東京家政大学附属高校と対戦しました。初回に先制点を許しましたが、5回に逆転し、勝利することができました。都大会2回戦では、昨年度の優勝チームである藤村女子との対戦となりました。初回を1点で抑えたものの、2回にはエラーも重なり6点を失いました。結果は、0-10（3回コールド）での敗戦となりました。攻撃もあと1歩で1点をとる場面を作りましたが、相手の好プレーによって阻まれました。悔しい結果となりましたが、この試合を経験したことで、自分たちに足りないものを認識し、新しい目標も見つけることができました。

新人大会都ベスト16の結果により、来年度の春季大会は支部予選免除となりました。新チームで予選免除を頂けたことは大変嬉しいことです。夏休みの合宿から新チームとしてスタートし、ここまでよく頑張りました。努力してきたことが大会の結果として残すことができ、よい経験となりました。また、ここからリスタートし、チームとしてさらに成長していきます！！応援して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。今後とも温かいご声援、ご支援を賜りますようお願い致します。



[新人大会結果]

○第3支部予選

2回戦 江北 14-4 小松川・城東・第三商業(3回コールド)

代表決定戦 江北 10-5 葛飾商業(6回時間切れ)

○都大会

1回戦 江北 7-6 東京家政大学附属高校

2回戦 江北 0-10 藤村女子(3回コールド)